
令和２年度　青年部活動報告書（令和２年.10～令和2年.12）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　令和3年1月10日　　　　　　　　　　

県 名 ： 中国ブロック　
報 告 日 ： 2021/1/10
報 告 者 ： 西本佳展

１．都道府県青年部の活動報告
都道府県名 年月日 活　動　報　告

R2.10.24 エアラップ静電ハンドガン実演、講習会
R2.11.9 第６回ＨＰ検討委員会（事務局）
R2.12.9 第７回ＨＰ検討委員会（事務局・リモート併用）

岡山県 R2.10.3 第2回青年部会
山口県 R2.11.5 第３回役員会（リモート）
島根県 コロナウイルス感染防止の為、活動自粛中

R2.10.2 web会議開催準備のための講習会
R2.12.2 例会開催

２．ブロックの活動報告
年月日
R2.12.8

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日

４．その他（近況報告・市況等）
府県名

鳥取県

広島県

岡山県

山口県

島根県

広島県

内　　容
第3回役員会（Web会議）zoomを使用

今後も、新型コロナウイルスの影響で、先行きが不安である。

下位グレードは年内、年明け共に仕事量は少ない。
見積案件も少ない。
今後も活動が制限される為、不安の声がある。

各社で稼働率の山谷がある。

見積案件については、改修工事の案件はあるが、新築工事が少なく、今後の仕事量に不安がある。
仕事量は落ち着いている様子。上位グレードは、５月くらいまで仕事を確保している。
各社の稼働率にバラつきがあるようで、見積物件も少ない感じである。
鋼材価格の動向には引き続き注意していく必要がある。

見積もりも未だに前ほどの数は出てこず。

県内はそれなりに工事もあるようだが、厳しい様子。

鳥取県

内　　容

年内まではそれなりに仕事量があるが、１月以降は見通しが悪い。

各社の情報交換が出来ていないので、コロナもあるがコミュニケーションとって乗り切りたい。
上位グレードにおいては４月くらいまで仕事を確保されている。

内　　容
足元の仕事量は、それなりに確保されているが年明けより仕事が薄くなりそうとの声がある。

コロナの感染者数が増えてきているので不安の声がある。


